

Sch erlaube mir, einem geehrten Publikum Laubans und dessen Umgebung die ergebene Anzeige zu machen, daß ich das

Colonial-Waaren- und Cigarren-Geschäft

des Herrn **H. Zschetzschingek** hier übernommen habe und dasselbe vom **1. Januar 1861 an unter meinem Namen und für meine Rechnung** fortführe.

Indem ich mich einem geehrten Publikum bestens empfohlen halte, wird es mir stets Aufgabe sein, meine geehrten Kunden bestens zu bedienen und das mir geschenkte Vertrauen zu rechtfertigen.

Mit aller Achtung ergebenst
C. G. Pfullmann.

Der von der Königlichen Regierung zu Breslau laut Verfügung vom 23. Juni 1857 und vom betreffenden Königl. Ministerium durch Rescript vom 4. August 1857 zum Verkauf und zur öffentlichen Ankündigung als ein Hausmittel, dessen wesentlicher Bestandtheil Zwiebel-Decoct ist, gestattete

weisse Brust-Syrup

aus der unterzeichneten Fabrik wird in Lauban nur ächt verabreicht zu den Preisen von **1 Thlr. pro $\frac{1}{2}$ Flasche und $\frac{1}{2}$ Thlr. pro $\frac{1}{4}$ Flasche** bei Herrn

C. G. Pfullmann.

Zequisse über die vortrefflichen Wirkungen dieses Hausmittels liegen zur gefälligen Einsicht bereit.

G. A. W. Mayer in Breslau & Straßburg im Elsass.

Dr. Béringuiers aromatischer Kronengeist (Quintessenz d'Eau de Cologne)

von hervorragender Qualität — nicht nur als ein köstliches Riech- und Waschwasser, sondern auch als ein herrliches Unterstützungsmittel, welches die Lebensgeister ermuntert und stärkt; à Original-Flasche 12 $\frac{1}{2}$ Sgr.

Dr. Béringuiers Kräuter- = Wurzel- = Del

zusammengesetzt aus den bestgeeignetsten Pflanzen- Ingredienzien und öligen Stoffen, zur Erhaltung und Verschönerung der Haupt- und Bart-Haare; à Original-Flasche 7 $\frac{1}{2}$ Sgr.

Von diesen beiden überall Epoche machenden Novitäten befindet sich in jeder Stadt **nur eine Niederlage**, allwo auch ausführliche Prospective gratis verabreicht werden;

für Lauban ist dieser Alleinverkauf bei **Frd. G. Nordhausen.**

Nächsten Freitag, als **den 18. dies. Mts.**, beabsichtigt der Unterzeichnete den **Regierungs-Antritt Sr. Majestät des Königs Wilhelm I.** zu feiern, wozu hierdurch alle **Patrioten** ganz ergebenst eingeladen werden.

Geibsdorf, den 14. Januar 1861.

August Mühl,

Gasthof-Besitzer zum Prinz-Regent.

Ein schwarzer, mit Pelz gefütterter **Glace-Handschuh**, auf die rechte Hand passend, ist auf der Chaussee von Lauban bis nach Schreibersdorf verloren gegangen.

Der ehrliche Finder wird ersucht, denselben gegen eine angemessene Belohnung in der Expedition d. Bl. abzugeben.